

MEDIATOR

Pemda Demak Dan Kodim Demak Sepakat Untuk Sinkronisasi Dan Koordinasi Seluruh Komponen Masyarakat Kepada Tni Khususnya Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.MEDIATOR.CO.ID

Jul 24, 2024 - 11:47



Pemda Demak Dan Kodim Demak Sepakat Untuk Sinkronisasi Dan Koordinasi Seluruh Komponen Masyarakat Kepada Tni Khususnya Kodim 0716/Demak

Demak – Tim Bimtek Sisrendal Binter Pusterad TNI AD yang dipimpin oleh Kasubditbinjemenorg Sdirsismet Pusterad Kolonel kav Zubaedi, S. Sos., M.M Hadiri Sosialisasi Manajemen Teritorial dan Silaturahmi Tim Dirsismet Pusterad dalam rangka Singkronisasi antara Renbinter TNI-AD dengan Renbangda Pemda Diwilayah Kodim 0716/Demak, kegiatan tersebut yang dilaksanakan bertempat di Gedung Kesenian Lapangan Pariwisata Termbiring Kabupaten Demak, Selasa (23/07/2024).

Dalam Sambutanya Kutua Tim Bimtek Sisrendal Binter Pusterad TNI AD Kolonel kav Zubaedi, S. Sos., M.M Menyampaikan tujuan dari kegiatan silaturahmi ini adalah untuk menumbuh kembangkan serta meningkatkan sinergitas antara Pemerintah Daerah Kabupaten Demak dengan Satuan TNI AD yang ada di wilayah ini serta instansi terkait beserta masyarakat untuk bersama-sama mendukung program Pemda guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Demak.

“Pusat Teritorial Angkatan Darat atau (Pusterad) merupakan Badan Pelaksana Pusat ditingkat Mabesad dan berkedudukan langsung di bawah Kasad, bertugas membina dan menyelenggarakan fungsi Teritorial dalam rangka mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat.”, Lanjutnya.

Kutua Tim Bimtek Sisrendal Binter Pusterad TNI AD Kolonel kav Zubaedi, S. Sos., M.M juga berpesan bahwa tugas pokok pada saat ini adalah menyelenggarakan / menyempurnakan Sistem Operasi antar Cabang bidang Teritorial dalam rangka Sistem Pertahanan Keamanan Rakyat Semesta (Sishankamrata) serta melaksanakan Pendidikan dan Latihan yang berhubungan dengan Sistem Operasi bidang Teritorial.

Wakil Bupati Demak K.H Ali Maksum mengucapkan terima kasih dengan dipilihnya Kota Wali sebagai lokasi dilaksanakannya kegiatan Sosialisasi Manajemen Teritorial dalam rangka sinkronisasi antara Renbinter TNI AD dengan Renbangda Pemda. Kami tentu saja memberikan apresiasi dan dukungan penuh demi terselenggaranya kegiatan ini.

“Kami berharap kegiatan ini nantinya dapat menumbuhkembangkan sinergitas TNI dengan pemerintah daerah dengan bersama-sama mendukung program pemerintah yang pada akhirnya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya yang berada dalam wilayah Kodim 0716/Demak”, tutupnya.

Dandim 0716/Demak di wakili oleh Pasi Intel Dim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi dalam paparannya menyampaikan beberapa program yang telah sukses dilaksanakan di wilayah jajaran Kodim 0716/Demak antara lain Kampung Pancasila, Green House, Bhakti Sosial, Babinsa Masuk Dapur, TMMD Reguler dan Sengkuyung, dan program Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan Beberapa Program yang menjadi Program Unggulan Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

Tidak hanya sukses melaksanakan program-program tersebut Kodim 0716/Demak juga sukses menorehkan prestasi di tingkat TNI seperti juara 1 Lomba Karya Jurnalistik TMMD Reguler sebanyak 2 kali kategori Dansatgas, hal

ini tentunya merupakan kebanggaan tersendiri khususnya Kodim 0716/Demak dan wilayah jajarannya.

“Hal ini tentunya dapat diraih karena dukungan dari semua pihak yang ada di jajaran Kodim 0716/Demak, dengan adanya dukungan dari semua unsur, tentunya Kami jajaran Kodim 0716/Demak sangat terbantu untuk mengimplementasikan program yang telah di berikan Komando atas, ujar Kapten Karmadi.

Turut hadir dalam sosialisasi Kolonel kav Zubaedi, S. Sos., M.M Kasubditbinjemenorg Sdir- sismet Pusterad, Mayor inf I Nyoman Satriadi A., S.E., M.Sc. Kasi Sisrendal Bagjementer Subditbinjemenorg Sdir - sismet Pusterad, Dandim 0716/Demak di wakili oleh Pasi intel dim 0716/Demak Kapten kav Karmadi, Bupati demak di wakili oleh wakil Bupati K.H Ali Maksum, Kapolres Demak di wakili Iptu pujo resmono S.H , Lettu inf Irwan Putranto Paur Jemehter Bagjementer Subditbinjemenorg Sdir - sismet Pusterad, Lettu Czi M.Kamidi pasi ter dim 0716/demak, S.Roekajah ketua Fkppi demak, Etty ketua cabang PPM demak serta Perwakilan Babinsa dari tiap Koramil.